

Kollege zur Übernahme gesucht

Unsere „Zuckerengerl“ gibt es inzwischen seit 25 Jahren in Neutraubling und haben uns im Umkreis einen guten Namen gemacht. Wir haben uns auf die Betreuung von Diabetespatienten als Schwerpunktpraxis spezialisiert und betreuen Patienten mit Gestationsdiabetes, Diabetes mellitus Typ 1 und Typ 2.

Ich selbst bin Internistin ohne Schwerpunkt, so dass der internistische Sitz, den ich inne habe, auch auf eine andere Fachspezifikation (kardiologisch, nephrologisch, endokrinologisch) ausgerichtet werden kann.

Die Praxisübernahme soll mittelfristig erfolgen. Es besteht die Möglichkeit zunächst auch als Angestellte in die Praxis selbständigkeit „hineinzuschnuppern“ und die Praxis Zug um Zug zu übernehmen. Ich würde gerne noch die nächsten 3 bis 4 Jahre in der Praxis zur Verfügung stehen, um eine gleitende Übergabe der Patienten zu ermöglichen.

Die Praxis ist gut strukturiert und organisiert. Die regelmäßige Betreuung der Patienten ermöglicht eine qualitativ hochwertige und kontinuierliche Behandlung der Patienten in einer langfristigen Arzt-Patienten-Bindung.

In der Praxis arbeiten 6 medizinische Fachangestellte in Teilzeit, die unter entsprechender Aufsicht auch Teile der Diagnostik übernehmen.



Neutraubling liegt 10 Kilometer von Regensburg entfernt im Landkreis Regensburg. Im näheren Umfeld sind BMW und Krones größere Arbeitgeber. Der Einzugsbereich der Praxis erstreckt sich weit in den Landkreis hinein.

Interesse geweckt?

Alles weitere besprechen wir bei einem „Kennenlern-Gespräch“.

Bitte melde Dich bei

Praxis Dr. Ilka M. Enger

Aussiger Str. 13
93073 Neutraubling

Tel.: 09401 9137455

Email: inf@zuckerengerl.de